

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 17. Februar 2009

Jährliche Projektwoche in der Kita Farbenland



Die diesjährige Projektwoche stand unter dem Motto Rücken- und Rückengesundheit und Wahrnehmung des eigenen Körpers.

Das Team der Kita hatte im Vorfeld zu Thema ein breit gefächertes Angebot an Aktivitäten geplant, welches dann auch regen Anklang bei den Kindern fand. Dank dem Engagement einiger Eltern konnten zum Einen Aktionen wie Rückenschule und Massage für Kinder stattfinden. Zum Anderen hatten die Kinder die Möglichkeit ihr größtes Wahrnehmungsorgan, die Haut, unter der Lupe zu entdecken. Dies war möglich, weil sie zuvor mit Hilfe von professionellem Handwerkszeug ihre Fingerabdrücke zu Papier bringen durften.

Auch bei kreativen Aktivitäten konnten sich Eltern einbringen und die Kinder tatkräftig unterstützen, so dass jeder am Ende der Woche etwas selbst Gemachtes mit nach Hause nehmen konnte.